
 

    

                                               第１号 ２０１４年１１月２７日発行 

                                        ♪わ お♪ 

～ ひとりひとりが手をとりあい、 

ひとつの“和（輪）”をつくっていこう ～ 

発行責任者 地本女性部四役 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２５日に「２０１５年度自治労上川地方本部女性部第１０回定期総会」が、旭川市

で開催され、新役員が選出されました。横山部長を筆頭に、心強い組織強化委員会や地本幹

事等の役員の皆さんのご協力をいただきながら、１年間活動していきたいと思いますので、

今後とも、よろしくお願いします。 新役員の自己紹介は裏面をご覧ください。 

既にご存知の方も多いとは思いますが、道本女性部第１回拡大幹事会・地方本部代

表者会議（北海道自治労会館にて１１月８・９日開催）の場で上島道本女性部長が承

認されました。さっそく、学習会では「道本部女性部幹事会の役割」についてわかり

やすく説明をしてくれました。非専従で激務を担っていくのは大変なことですので、

出身地本としては少しでもお支えしたいですね。（横山部長・加藤副部長が出席しま

した） 

四役会議を開きました 

 
１１月１５日（土）旭川市において「青

年部女性部合同四役会議」を開催し、役員

体制の確認後、年間活動計画について意見

交換しました。青年部との連帯交流を目的

に開催している「青年女性春闘討論集会」

のあり方を見直してみようということに

なりました。 

女性部としては“権利の行使をしていく

ためには”をテーマに掘り下げていく予定

です。日時、会場等の詳細が決まるまで

少々お待ちください。 

 

  上島道本女性部長（占冠村職）に決まりました！ 

 

 

 

定期大会を終了し、新年度体制に移行された単組の 

皆さん！11月 10日付けで依頼しております、「各単組・

総支部役員名簿」「年間方針」の報告はお済みでしょう

か。 

年末のお忙しい時期に大変ご迷惑をおかけしますが、

発送する文書をみなさんの元へ確かにお届けしたいの

でご協力をお願いいたします。 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* * * * * ** * * * * 2015年度 よろしくお願いします！ * * * * * * 

* * * * * * *  

加藤 美砂子 東神楽町職 

この度、副部長を引き続き務めさせていただくことになりました東神楽町職の加藤美砂子 

です。道本幹事も２年目になります。単組・総支部の皆様にはお願いすることばかりが多く 

て、申し訳ございません。道本には集会もありますので、多くの参加をお待ちしております！ 

横山 順子  当麻町職労 

四役２年目で部長を担うことになりました当麻町職の横山です。しっかりしている 

ように見えて、結構抜けています。しゃべり下手でよく噛みますが、働く母ちゃん 

頑張りますのでよろしくお願いします。 

部長 

副部長 

多田 牧子  富良野市労連 

副部長を務めさせていただくことになりました富良野市労連の多田牧子です。地本女性部 

の任務がすでに始まっているのですが、女性部役員を担っていた時期からのブランクが長い 

せいか、会議の議題についていくのがやっとです… 単組の皆さんや他の役員にはお世話に 

なることばかりだと思いますが、務めをなんとか果たしたいと考えていますので、どうぞ 

よろしくお願いいたします。 

副部長 

伏見 瑞季 和寒町職労 

昨年度は右も左もわからないまま事務局次長をやっており、四役や各単組の皆様には 

ご迷惑をかけてばかりでした。今年度は事務局長としてもっともっと責任重大でとても 

自信がないですが、なんとか滞りなく発文の配信や集会運営をしていけるよう必死に 

頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

事務局長 

西山 淑枝 旭川市職労 

わからないまま 1 年が過ぎてしまいましたが、今年度も引き続き務めさせていただく 

ことになります。まだまだ自信はありませんが、頑張っていきますのでみなさんの 

ご協力よろしくお願いします。 

事務局次長 

村椿 明子 剣淵町職労 

この度、事務局次長を務めさせていただくこととなりました村椿です。おっちょこちょいな 

ため、添付ファイルをつけ忘れて送信！てことも、この 1 年のうちに起こる可能性大です。 

そうならないように頑張ります。各単組の皆様にご迷惑をおかけすることと思いますが、 

宜しくお願いいたします。 

事務局次長 


